

Presseinformation

Heidenheim, 13. Februar 2017

Kühlen Kopf in spannender Börsenzeit bewahrt! Spielende beim Planspiel Börse der Kreissparkasse

Die Präsidentenwahlen in Amerika und Österreich, das Referendum in Italien sowie die Nachwirkungen des Brexit-Votums warfen ihre Schatten auf das diesjährige Planspiel Börse 2016 der Sparkassen. Deutschlandweit waren 30.360 Teams zehn Wochen lang live dabei und erlebten so eine spannende und interessante Börsenzeit. Auch im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Heidenheim beteiligten sich knapp 500 Teilnehmer in über 100 Teams.

Was bedeutet das Brexit-Votum für die deutsche Wirtschaft oder was für Folgen kann das italienische „Nein“ auf die Finanzlage des Landes haben? Mit solchen Fragen mussten sich die Teilnehmer der Börsenspiel-Runde 2016 beschäftigen, um ihr Depot mit aussichtsreichen und erfolgreichen Wertpapieren bestücken zu können. Dass dies auch in dieser Zeit möglich ist, zeigen die Ergebnisse zum Spielende.

Bei der Kreissparkasse Heidenheim setzte sich das Team der Kaufmännischen Schule „FC Lieberampool“ mit einem Depotgesamtwert von 53.344,65 Euro durch. Den zweiten Platz erzielte die Spielgruppe „The Big Long“ der Technischen Schule „HEID TECH“ noch vor den Drittplatzierten „Sharenators2-TagderAbrechnung“ ebenfalls von der Kaufmännischen Schule. In der Nachhaltigkeitsbewertung überzeugten die „Bikini Bottom Börsenmakler“ des Margarete-Steiff-Gymnasiums.

Die Siegerehrung nahm Vorstandsmitglied Thomas Schöppl ein vergangenes Freitag vor. „Wir möchten Jugendliche und junge Menschen ermutigen, sich mit Finanzthemen zu beschäftigen. Mit dem Planspiel Börse gelingt es uns, Börsenhandel und wirtschaftliche Zusammenhänge auf spielerische Art und Weise aufzuzeigen. Über die tollen Ergebnisse und die Begeisterung, mit der alle Beteiligten bei der Sache waren, freuen wir uns daher sehr. Von dem erworbenen

Wissen können die Teilnehmer profitieren, wenn sie in Zukunft eigene Finanzentscheidungen treffen“, so Schöpplein.

Mitgemacht beim Planspiel Börse 2016 hatten folgende Schulen: Buigen-Gymnasium Herbrechtingen, Egauschule Dischingen, Hillerschule Steinheim, Margarete-Steiff-Gymnasium Giengen, Realschule Gerstetten, Realschule Sontheim sowie aus Heidenheim: Eugen-Gaus-Realschule, Hellenstein-Gymnasium, Maria-von-Linden-Schule, Max-Planck-Gymnasium, Realschule des Schulverbands im Heckental, Schiller-Gymnasium, Technische Schule „HEID TECH“ und Kaufmännische Schule.



Thomas Schöpplein, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Heidenheim (li.) überreichte dem Siegerteam der Kaufmännischen Schule den Gewinnerscheck beim Planspiel Börse 2016.